

C'est dans le cadre du 5 à 7 de clôture des Journées de la culture 2013, tenu le 28 septembre au Cabaret de la dernière chance, que la Ville de Rouyn-Noranda remettait ses Prix de la culture.



## ORGANISME OU ÉVÉNEMENT DE LA RELÈVE

- Pour le professionnalisme des membres de ce collectif tout à fait singulier, qui se produit aux quatre coins de l'Abitibi-Témiscamingue;
- Pour avoir suscité un engouement généralisé en très peu de temps, grâce à la qualité et la variété de ses performances;
- Pour avoir su créer une formule de spectacle intégrant la participation du public, l'imprévu de l'improvisation et la haute voltige des propos;

Le coup de cœur des Prix de la culture de Rouyn-Noranda 2013 dans la catégorie **Organisme ou événement de la relève** fut décerné aux **Productions par la petite porte (Les Volubiles)**



Luc Drolet, Émilie Villeneuve et Pascal Binette

## CONTRIBUTION AU RAYONNEMENT CULTUREL

- Pour son lieu convivial et chaleureux, où il fait bon se rencontrer;
- Pour la saveur distinctive des manifestations artistiques s'y déroulant;
- Pour faire reconnaître, par ce prix, sa contribution au rayonnement culturel de la ville de Rouyn-Noranda;

Le coup de cœur des Prix de la culture de Rouyn-Noranda 2013 dans la catégorie **Contribution au rayonnement culturel** fut décerné au **Trèfle Noir Brasserie artisanale**.



Mireille Bournival et Alexandre Groulx

## ORGANISME OU ÉVÉNEMENT DE LA PERSÉVÉRANCE

- Pour avoir su rassembler et mobiliser, année après année, des gens qui partagent une passion commune et qui se dédient de tout cœur à la pérennité de ce projet;
- Pour la diversité de ses propositions, au fil des ans, pour le plus grand plaisir d'un public large et fidélisé;
- Pour son souci d'améliorer sans relâche la qualité de ses productions en s'adjoignant des partenaires solides;

Le coup de cœur des Prix de la culture de Rouyn-Noranda 2013 dans la catégorie **Organisme ou événement de la persévérance** fut décerné à la **Troupe Brin d'folie**



Tommy Allen, Mélanie Nadeau, Étienne Jacques, le conseiller municipal Yves Gauthier et Marc Provencher

## CULTURE ET RURALITÉ

- Pour un projet qui met en relief toute l'étendue de notre municipalité et qui illustre bien l'esprit qui la caractérise;
- Pour son souci constant de développer chez la population l'esprit de recherche et d'attachement à l'histoire et au patrimoine de Rouyn-Noranda;
- Pour contribuer, par ce prix, à la promotion de ce magnifique véhicule qui nous permet de faire un saut dans le temps et de mieux comprendre ce qui a forgé l'identité de notre ville et de ses quartiers ruraux;
- Pour toute la confiance que cet organisme a accordée à la jeune équipe dynamique qui a su relevé avec brio le défi de réaliser ce projet ambitieux,

Le coup de cœur des Prix de la culture de Rouyn-Noranda 2013 dans la catégorie **Culture et ruralité** fut décerné à la **Société d'histoire de Rouyn-Noranda, pour l'audio-circuit L'Indice du bonheur**.

Dans cette catégorie, le jury a aussi décerné une mention spéciale au Réseau BIBLIO de l'Abitibi-Témiscamingue-Nord-du-Québec pour sa tournée de la mise en lecture du roman *Il pleuvait des oiseaux*.



Oliva Carrier, Nicole Jalbert et Suzanne Dugré

## ARTISTE

- Pour son talent, son intégrité et sa façon sans équivoque d'incarner sa discipline, à tous les instants et dans toutes les sphères de la vie;
- Pour son aptitude à nous captiver, même en interprétant le texte d'une boîte de céréales et son exaltation à parler des incalculables projets qu'il a en tête... dont bon nombre voient le jour;
- Pour qu'il puisse continuer à être reconnu pour tous ses projets/initiatives/collaborations et qu'il poursuive sa pratique plus encore, ici comme ailleurs;

Le coup de cœur des Prix de la culture de Rouyn-Noranda 2013 dans la catégorie **Artiste** fut décerné à **Alexandre Castonguay**.



Alexandre Castonguay



Une partie de l'assistance venue découvrir les lauréats 2013 des Prix de la culture dans une ambiance chaleureuse.

Rouyn-Noranda est une véritable capitale culturelle et les Prix de la culture en sont une belle illustration. Le talent de nos créateurs et l'implication de nombreux citoyens dans le développement culturel de notre communauté sont des atouts majeurs en faveur de notre développement économique et social.

Le jury des Prix de la culture 2013 était composé de madame Brigitte Toutant et de messieurs Gilles Gendron et Christian Leduc. Chaque lauréat s'est vu remettre une bourse au montant de 500 \$.

Les Prix de la culture de la Ville de Rouyn-Noranda sont soutenus par le ministère de la Culture et des Communications dans le cadre de l'entente de développement culturel.

